



## Offre d'emploi – Éducateurs CDC

Le Revolution FC est le plus gros club de la région des Laurentides, fondé en 2019 il regroupe les villes de Boisbriand, Deux-Montagnes, Oka, Saint-Joseph-du-Lac, Saint-Placide, Pointe-Calumet, Sainte-Marthe-sur-le-Lac et Saint-Eustache. La mission du club est de guider, encourager et promouvoir la pratique du soccer auprès de tous ses membres.

Afin de poursuivre sa vision dans les saisons à venir, le Revolution FC est à la recherche d'une personne pour combler le poste suivant.

**Titre de l'emploi :** Éducateurs CDC

**Type d'emploi :** Temps partiel, horaire variable, soirs et fin de semaine.

**Lieu de travail :** Les terrains sont localisés principalement à Boisbriand, Deux-Montagnes et Saint-Eustache.

**Salaire :** En fonction de la politique du club.

### **Sommaire**

La personne occupant ce poste sera en fonction sous la supervision du directeur technique adjoint. Elle devra faire preuve d'autonomie, d'enthousiasme et de ponctualité. Elle aura la responsabilité d'animer des séances pour les jeunes membres du club âgés de 4 à 12 ans.

### **Tâches**

- Assurer la réalisation du programme correspondant pour les jeunes U4 à U12 en respectant la planification.
- Assurer l'animation des séances et la gestion des groupes.
- Être présent aux réunions et aux formations.
- Être moniteur pour des équipes récréatives.

### **Atouts**

- Expérience pertinente dans le domaine.
- Être motivé à vouloir se certifier au niveau du soccer.

### **Exigences**

- Avoir minimum 15 ans au cours de l'année 2024.
- Licence S2 et S3 certifié ou s'engage à l'obtenir à l'entrée en fonction.

Si ce poste vous intéresse, vous êtes invité à transmettre votre curriculum vitae, accompagné d'une lettre de présentation avant le 15 mars 2024 à l'adresse suivante :

[administration@revolutionfc.ca](mailto:administration@revolutionfc.ca) .

Nous remercions tous les candidats pour votre intérêt. Seules les candidatures retenues seront convoquées en entrevue.

\*Dans ce document, le genre masculin est utilisé comme générique, dans le seul but de ne pas alourdir le texte. L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire.